

Protokoll der 1. Schülerratssitzung vom 02.11.23

1. Rückmeldungen zu besprochenen Themen der letzten Sitzung

- durch Umzug auf Höckendorfer Weg sind die meisten Themen aus dem letzten Schuljahr zunächst einmal nicht mehr relevant

2. Neue Themen

- a) Einrichtung und Nutzung des Gebietes hinter der Turnhalle als Schulgarten wird von den Schülern gewünscht
- b) Mädchenklo im 1. Stock 3. Kabine hat keinen Toilettenpapierspender
→ Hinweis an Hausmeister folgt
- c) Einrichtung einer „Schülerpolizei“
→ Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen, die in den Pausen auf dem Hof und in den Gängen mit Aufsicht führen
- d) Projekt für alle Kinder gewünscht: Turnhalle besprayen
- e) Lautstärke im Bus früh und nachmittags wird bemängelt
→ Lösungsfindung wird angeregt

3. Vereinbarungen bis zur nächsten Sitzung

- Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 4. Klasse fragen Meinung zur Gründung der „Schülerpolizei“ in ihren Klassen ab
- Herr Strietzel bespricht mit Lehrerkollegium die Themen Schulgarten, Turnhalle besprayen und Lautstärke im Bus